

熊本日日新聞 読者の広場 若者コーナー

令和2年10月21日掲載

1年2組 海原 斗真

「苓北オルレを通して学んだこと」

今年は楽しみにしていた集団宿泊学習がなくなり、2学期に地域を知ろうということで「苓北オルレ」のコースを歩き、郷土「苓北町」の歴史について知るという行事がありました。

僕は、総合的な学習の時間に行った「苓北オルレ」の体験学習を通して学んだことが2つあります。

1つ目は、苓北の知らないところをいろいろと知ることができたことです。僕は、13年間苓北町に住んでいますが、これまで知らなかったことをいっぱい知ることができました。自分は苓北町のことについて知らないことが多いと実感しました。また、今回歩いた以外の道も通って学んでみたいと思いました。今回このオルレで色々学んだ苓北のことを発信して多くの人に苓北の魅力を知ってもらいたいです。

2つ目は、協力することの大切さです。当日の午後からは、自分たちで割り当てられた担当場所について調べて説明を行いました。その事前の準備の時間で原稿を作るときに、写真を貼る人、言葉を書く人、まとめる人などを班の中で分担をして協力して作り上げることができました。

今回の苓北オルレの行事を通して学んだことを生活の様々な場面で生かしていきたいです。